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НЕ РАССТАНУСЬ С КОМСОМОЛОМ!

Участники съезда посетили Мавзолей
В.И. Ленина, возложили цветы выдаю�
щимся государственным, партийным и
военным деятелям Советского государ�
ства у Кремлевской стены, ознакоми�
лись с выставочной частью площадок,
посвящённых истории и работе комсо�
мола и пионерии. 

С напутственным словом к молодежи
обратились Председатель ЦК КПРФ
Геннадий Андреевич Зюганов и Первый

секретарь ЦК ВЛКСМ в 1968�1977 годах
Евгений Михайлович Тяжельников.

Кандидат в Президенты РФ Павел Нико�
лаевич Грудинин, также ставший гостем
съезда ЛКСМ РФ, рассказал о социальных
завоеваниях в Совхозе им. Ленина, достиг�
нутых за десятилетие созидательной работы. 

С отчётным докладом Центрального
Комитета выступил Первый секретарь ЦК
ЛКСМ РФ Владимир Исаков. В ходе съез�
да делегаты обсудили изменения и допол�

нения в Устав и Программу ЛКСМ РФ,
избрали Центральный Комитет  и Цент�
ральную Контрольно�ревизионную ко�
миссию ЛКСМ РФ.

Вот что рассказал о работе Москов�
ской организации ЛКСМ РФ лидер мос�
ковских комсомольцев, секретарь по мо�
лодежной политике МГК КПРФ Влади�
мир Обуховский, прокомментировав�
ший итоги работы съезда:

� На мой взгляд, главные итоги нашей
комсомольской работы � это укрепление
пионерских дружин, создание военно�па�
триотических и спортивных клубов, сту�
денческих объединений, деятельность ко�
торых в первую очередь направлена на со�
зидание и развитие человеческих и нрав�
ственных культурных навыков у молоде�
жи. Стоит отметить, что комсомольская
организация столицы за эти годы обнови�
лась, и это действительно отрадно. 

Если в 2011 году средний возраст ком�

сомольца составлял 27 лет, то сейчас не
дотягивает и до 18 лет. Основа комсо�
мольской организации в Москве � это
школьники.

Объединяет всех нас в первую очередь
борьба с несправедливостью. Так, в ходе
нынешней избирательной кампании нас
возмутило редкостное хамство и грязь,
выливаемая на молодых коммунистов,
на нашу партию КПРФ, которая отмеча�
ет свое 25�летие. Съезд комсомола, про�
шедший в год столетия комсомола, вы�
полнил свою задачу – дал возможность
комсомольцам обменяться опытом рабо�
ты, достижениями за отчетный период,
который составил семь лет – с 2011 по
2018 годы, и выработать совместные пла�
ны дальнейшей деятельности». 

Будущее за молодежью, главное � нужно
работать, трудиться и побеждать! � с таким
убеждением делегаты съезда разъехались по
домам. Впереди – новая работа. А сначала
посланцы комсомола ознакомят с материа�
лами съезда своих товарищей, обсудят их и
примут на вооружение для дальнейшей
борьбы за счастливое будущее молодежи
нашей страны.

Мария Климанова

Резникову в момент задержания
подбросили наркотики. Так завер�
шились угрозы, поступающие в тече�
ние многих лет в адрес его и членов
его семьи. Вопреки тому, что уголов�
ное дело в отношении него неодно�
кратно разваливалось из�за отсутст�
вия доказательств, беспрецедентное
по своему цинизму и последствиям
политическое преследование обще�
ственного активиста завершилось
жестоким приговором. Резников уже
более года пребывает в местах лише�
ния свободы, будучи абсолютно не�
виновным человеком. В то время как
преступники, подбросившие ему
наркотики, избежали наказания.

Как показывает практика по�
следних лет, подбрасывание нарко�
тиков во время задержания – это
последний аргумент людей, кото�
рые сами нарушают закон и не хотят
за это отвечать. А если кто�то встал
на их пути, то они имеют намерение
убрать с политической сцены чело�
века с чистой совестью, с активной
жизненной позицией, сломать ему
судьбу и сделать неимоверно тяже�

лой жизнь его близких. Это возмож�
но тогда, когда в обществе процве�
тает коррупция, а в рядах право�
охранительных органов присутству�
ют те, кто готов в этом участвовать.  

Как сделать так, чтобы случаев,
подобных тому, что произошел с
Резниковым, не было? И как сде�
лать так, чтобы Сергей Петрович
Резников вышел из тюрьмы, вер�
нулся к семье и близким, а преступ�
ники, которые попытались сломать
ему жизнь, получили свои заслу�
женные сроки? 

Мы уверены, что так должно
быть. Со всей ответственностью мы
заявляем, что не оставим своего то�
варища, которого последовательно
защищаем все эти годы. Мы требуем
отмены несправедливого приговора
и всеми силами будем добиваться
нового судебного рассмотрения. Для
этого мы осуществляем ряд последо�
вательных юридических шагов, це�
лью которых является прекращение
практики политического преследо�
вания общественных активистов пу�
тем подбрасывания им наркотиков

Существование таких заказных
дел – это большое пятно на репута�
ции нашего гражданского общест�
ва.  Дело Сергея Резникова касается
всех: на его месте может оказаться
любой человек. Мы обращаемся ко
всем правозащитникам и к предста�
вителям средств массовой инфор�
мации и просим оказать нам ин�
формационную поддержку. 

Сергей Петрович, мы с Вами. И
мы уверены в нашей с вами общей
победе.  

Владимир Жилин, депутат 
Совета депутатов муниципального

округа Проспект Вернадского

Главное 	 нужно работать, 
трудиться и побеждать!

10 февраля в Москве состоялся VI Съезд Ленин�
ского коммунистического союза молодёжи РФ. 

На него прибыли более трехсот делегатов из всех
субъектов РФ, а также многочисленные гости � пред�
ставители коммунистических и левых молодёжных
организаций из ряда бывших советских республик –
Белоруссии, Украины, Молдавии, Армении, Грузии и
ДНР, а также дальнего зарубежья: Ливана, Португа�
лии, Испании, Греции, Югославии, Шри�Ланки, Ин�
дии, Кипра, Венесуэлы. 

Дело Сергея Резникова:
это касается всех!

6 марта 2017 года Никулин�
ский районный суд Москвы
приговорил общественного
активиста, члена Территори�
альной избирательной комис�
сии района «Проспект Вернад�
ского» Сергея Резникова к
трем годам колонии после за�
вершения скандального су�
дебного процесса по сфабри�
кованному уголовному делу. 

КОРРУПЦИЯ —
УГРОЗА ОБЩЕСТВУ

Депутат Госдумы, член Рабо&
чей группы по защите прав и ин&
тересов жителей при реализации
программы реновации Денис
Парфенов (один из двух депута&
тов Госдумы, которые голосова&
ли против итоговой редакции за&
кона о реновации), прокомменти&
ровал свою позицию: «Ренова�
ция в Москве началась внесе�
нием в Государственную Думу
соответствующего законопро�
екта, который вызвал большое
возмущение общественности и
массовые протесты жителей
столицы. В результате стихийно
возникшего диалога между
москвичами и представителями
власти в закон были внесены
довольно значительные изме�
нения, которые хотя и убрали
самые основные нарушения
российского законодательства,
но тем не менее большое коли�
чество вопросов все�таки оста�
лось не решенным.

Например, по утвержденному
проекту реновации, за 15 лет пла�
нируется переселить 5175 жилых
домов. Но давайте вспомним
программу Юрия Лужкова по пе�
реселению жителей столицы из
ветхого жилья. Тогда на переселе�
ние 1722 домов московским вла�
стям потребовалось целых 20 лет!
Сегодня втрое большее число
жилых домов (5175) предлагается
переселить за меньший срок. Ка�
ким образом власти хотят уло�
житься в поставленные сроки,
мне совершенно не понятно. 

Далее, на всю программу ре�
новации предполагается выде�
лить порядка 2,5 триллиона руб�
лей, но этого точно не хватит!
Потребуется привлечение до�
полнительных средств. Кто это
будет вкладывать средства в ре�
новацию? Инвесторы? Сказать,
что они, в условиях кризиса и
санкций, выстроились в очередь
за право поучаствовать в этом
проекте, я такого не наблюдаю.
Если привлекать застройщиков
с собственными средствами, я
думаю, что они будут предъяв�

лять властям более жесткие и бо�
лее выгодные для себя условия. 

Уже сейчас ясно, что этаж�
ность будущего жилья возрастет
в три раза. Половина площадей,
конечно же, уйдет переселен�
цам, а другая половина, и это
минимум, уйдет на продажу и
получение прибыли.

А пока, кроме бравурных за�
явлений властей, мы видим, что
в 2018 году планируется пересе�
лить только 31 дом, а в последу�

ющие несколько лет порядка 500
домов. У меня возникают боль�
шие сомнения, что программу
реновации удастся реализовать
за объявленные 15 лет, и что она
не растянется лет на пятьдесят.

Не надо также забывать, что
реновация в итоге может приве�
сти к увеличению населения
Москвы на несколько миллио�
нов жителей, которым понадо�
бятся школы, детские сады, ме�
дицинские клиники, больни�
цы, парковки для личного авто�
транспорта и т.д. А это нагрузка
на объекты социальной, транс�
портной, управленческой ин�
фраструктуры города, которая
возрастет колоссально.

Еще хуже ситуация с регио�
нами. Потребность регионов в
обновлении жилья гораздо вы�
ше, чем в Москве просто потому,
что ветхого и аварийного жилья
там гораздо больше. В Москве,

например, эта цифра составляет
менее 0,5 %, а в регионах уже
превышает где 5%, а где и 7%. А
в таких республиках, как Тыва,
Саха, Ингушетия, Дагестан, об�
новления требуют больше 15%
жилого фонда. Потребность в
новом жилье здесь огромная!
Вопрос: где взять средства, что�
бы реализовывать региональную
программу реновации? Их нет!
Ни в региональных бюджетах,
ни в федеральном. 

Без федеральной целевой
программы переносить ренова�
цию в регионы невозможно.

Поэтому я думаю, что все эти
заявления, о том, что Москва
станет пробным городом, на
котором будет «обкатана» рено�
вация, которая затем стройным
маршем двинется обновлять
российскую глубинку, так и ос�
танутся только заявлениями. 

С Москвой все понятно –
здесь дорогая земля, поэтому
есть интерес и у застройщиков,
и у инвесторов, а в регионах,
там, где реновация, действи�
тельно, нужна, они к этой про�
грамме особого интереса не
проявляют. Именно поэтому я
считаю, что, к великому сожа�
лению, с региональной ренова�
цией ничего не получится».  

На фото: Первый дом под
переселение по программе

реновации
(https://stroi.mos.ru/gallery/

1112?from=cl)

РЕНОВАЦИЯ: ПОСУЛЫ И РЕАЛИИ

Проблемы без прикрас
Депутаты Госдумы планируют в скором

времени осмотреть первый дом, возве�
денный по программе реновации.


